SERAING

Pour la personne handicapée

n 2018, Les Chanterelles fêteront leurs 40 ans. Quarante années d'aide à la personne handicapée! Un service sans cesse en évolution, en phase avec son époque et les aspirations d'aujourd'hui. Lors de sa création, l'ASBL Les Chanterelles vengit essentiellement en gide à des adultes en situation de handicap souhaitant prendre leur autonomie. L'ASBL offrait alors, et c'est toujours d'actualité, une aide à la personne dans son milieu de vie. Cela va de la gestion administrative et financière à l'éducation à la santé en passant par les activités de loisirs. Une cinquantair d'adultes en situation de handicapent ainsi aidés tandis que l'association sérésienne soutient également une quarantaine d'autres au sein même de sa communauté en facilitant les relations avec autrui. L'ASBI a également développé, sur la commune d'Esneux, un service résidentiel au lieu-dit Beauregard où 11 adultes, présentant un handicap mental de

type modéré, sévère ou profond, cohabitent désormais. Ils sont encadrés par une équipe spécialisée. Les Chanterelles, c'est aussi, aujourd'hui, un service d'accompagnement en accueil familial. « On cherche d'ailleurs 30 familles susceptibles d'accueillir des enfants, essentiellement de moins ≤ de 6 ans présentant un handicap, afin qu'ils intègrent cette nouvelle structure d'accompagnement qu'est la famille d'accueil, explique Anna Massoz-Fouillen, psychologue au sein de l'ASBL. Nous rencontrons les familles candidates (monoparentales, âgées, avec ou sans enfant) et nous évoquons l'enfant, son parcours et la structure dans laquelle il va désormais évoluer. Les familles doivent cependant répondre à une série de critères évoqués lors de l'entretien ». Si l'idée 5 d'apporter votre soutien à des enfants & dans le besoin vous séduit, n'hésitez 🕏 pas à contacter Les Chanterelles;

04 380 41 73 Jessica Defgnée



